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2ª Reunião Ordinária do Conselho de Campus 
 
Aos 27 dias do mês de abril de dois mil e vinte e três, às quatorze horas e trinta 1 
minutos, no auditório do Campus Feliz, foi realizada a 2ª (segunda) Reunião Ordinária 2 
do Conselho de Campus (CONCAMP) do Instituto Federal de Educação, Ciência e 3 

Tecnologia do Rio Grande do Sul (IFRS), Campus Feliz. A sessão foi convocada e 4 
presidida pelo Presidente do Conselho e Diretor-Geral, Marcelo Lima Calixto, e 5 

secretariada pelo servidor Adriano Silva Arrà. Estiveram presentes os conselheiros do 6 
CONCAMP pelo segmento discente: Letícia Dresch (titular) e Mônica Andres 7 
(suplente). Pelo segmento docente: Luiza Pieta (titular) e Giovani Forgiarini Aiub 8 
(suplente). Pelo segmento técnicos-administrativos: Vanderlei Ernani Lange 9 

(titular), Sinara da Silva (suplente) e Greice Daniela Back (titular). Nesta reunião não 10 
há representação do segmento comunidade externa, pois está em andamento o 11 
edital que trata da escolha destes representantes no Conselho. Justificaram suas 12 

ausências na primeira reunião dos novos representantes, os conselheiros: Aline 13 
Martini, Naiara Krawszuk Zardinello, Cleonei Antônio Cenci, Cecília Brasil Biguelini, 14 

Matheus Milani, Alessandra Smaniotto e Franciele Leal Xavier. A segunda reunião 15 

ordinária deste ano foi convocada com a seguinte pauta: A) Posse dos novos 16 

membros do Conselho; B) Aprovação da Ata 01 de 2023; C) Apreciação do 17 
Processo 23365.000259/2023-11 - Qualificação da Servidora Viviane Dóris 18 

Kaspary; D) Apreciação de alteração de sábado letivo, solicitada pela profa. 19 
Carine Lopes e encaminhada pela Direção de Ensino; e E) Assuntos Gerais.  A 20 
reunião foi iniciada pelo Presidente Marcelo Calixto. Apresentou e deu boas-vindas 21 

aos novos conselheiros do CONCAMP, que estão iniciando seu mandato 22 
representativo neste dia. Agradeceu por terem aceitado este desafio e relatou que a 23 

comunidade externa já tem uma dupla inscrita, neste momento, e aguarda por novas 24 
inscrições. Lamenta não ter muitos interessados nesta indicação. Na sequência, no 25 
segundo item de pauta, colocou em votação a aprovação da Ata 01/2023, 26 

perguntando aos conselheiros se haveria alguma observação a fazer sobre a mesma 27 
ou se poderíamos considerá-la aprovada. Sem manifestação contrária, a ata 01 foi 28 

aprovada. Iniciou-se então o terceiro item de pauta, que trata do processo sobre a 29 
qualificação da servidora técnico-administrativa Viviane Dóris Kaspary. Marcelo 30 

relatou que um dos trâmites é a passagem do processo pelo CONCAMP, para 31 
aprovação do plano de trabalho. Em seguida, perguntou aos conselheiros se tem 32 
algum ponto a ser discutido após a apreciação do documento encaminhado. O 33 
conselheiro Giovani se manifestou, informando que na leitura do processo percebeu 34 
uma conversa de whatsapp, que não faria sentido estar ali e conforme seu 35 

entendimento, poderia ser retirada do processo.  Pede que seja informado a servidora 36 
sobre esta situação. A conselheira Luiza disse que seria interessante anexar ao 37 
processo, em substituição à imagem anexada contendo conversa de whatsapp, uma 38 
declaração emitida pelo programa de pós-graduação atestando que não se faz 39 
necessário, para matrícula em tal programa de pós-graduação, o cadastro de projeto 40 
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de pesquisa. Tem um parecer da CIS que questiona que ela teria de ter um projeto 41 
para cadastrar. Marcelo disse que existe uma instrução normativa do IFRS 42 
salientando que deve cadastrar-se o projeto. O mestrado em questão será realizado 43 
no Instituto, o próprio processo deveria constar pela praxe na normativa. O conselheiro 44 

Giovani sugere então que o CONCAMP elabore um breve parecer para que seja 45 
encaminhado à PROPPI. Marcelo entende que o cadastramento do projeto, por ser 46 
no âmbito da pesquisa do Instituto, já prevê redução da carga horária, ajustando 47 
apenas no projeto. O conselheiro Giovani entende que a declaração dela já seria 48 
suficiente. Em seguida, foi proposto para votação a elaboração deste Parecer à 49 

PROPPI, aprovado por unanimidade. No quarto item de pauta, foi apresentada a 50 
solicitação de alteração de sábado letivo pela professora Carine Lopes, solicitação 51 

esta que fora encaminhada pela Direção de Ensino. Marcelo questionou se haveria 52 
alguma objeção. A conselheira Luíza perguntou se esta alteração passaria pelo 53 
CONCAMP. Marcelo informou que toda alteração de sábado letivo deverá passar pela 54 
votação dos conselheiros.  Caso seja aprovada a alteração, a mudança ocorre pelo 55 

sistema pela disciplina que se solicita, de acordo com o regimento. Foi colocado em 56 
votação e aprovado por unanimidade. No item assuntos gerais, Marcelo disse que 57 
temos a obra da quadra, que era para ficar pronto em novembro. Vem se arrastando 58 

por muito tempo. Esta empresa que pegou a obra da quadra, ela tem mais de 13 obras 59 
no IFRS.  Ela não está tendo fluxo de caixa suficiente para acompanhar todas obras.  60 

Falta um material para finalizar a obra, e este material vem do Estado de São Paulo. 61 

Diante do cenário, foi autorizado pela Reitoria, que eles irão deixar a quadra pronta, 62 

mas faltando esta parte que depende do material em epígrafe para concluir a obra 63 
posteriormente. Marcelo quer deixar claro aos conselheiros que a planta do banheiro 64 

também foi aprovada pela Reitoria. Pediu, ao contrário do que fora apresentado pela 65 
Reitoria, uma posição frontal destes banheiros, mas a obra manteve o que fora 66 
proposto pela Reitoria, ou seja, a posição será a de frente para a quadra de areia.  67 

Marcelo cobrou então da Reitoria a mudança de posição e eles justificaram esta 68 
mudança porque os terrenos da vizinhança começam em um aclive de cima para 69 

baixo, desembocando no terreno da Escola. Marcelo então cobrou uma solução da 70 
prefeitura com a situação dos terrenos, mas não obteve um retorno adequado. Por 71 
sugestão da Reitoria, faremos um encanamento para saída de água compartilhada 72 

com a vizinhança. Faltará a parte de cima da obra, ficaremos na torcida para que a 73 
empresa conclua esta parte. Marcelo pede para constar em ata que teve uma 74 

complementação dos orçamentos, algo em torno de 311 mil reais a mais para nosso 75 
campus. Esclarece que não estamos ganhando valores extras, estão apenas 76 

repassando o que nos havia sido tirado pelo governo anterior. Marcelo visitou a 77 
Reitoria, que informou que esta obra do banheiro terá um aporte aproximado de 85 78 
mil reais. Procurou o Reitor e conversou com ele para não tirar dos 311 mil este valor. 79 
Ele respondeu que a Reitoria estaria recebendo mais de 2 milhões de reais em 80 
recursos para obras em todos os Campi. E que parte destes recursos serão 81 

construídos refeitórios. Nos foi prometido no gabinete do reitor, que nosso Campus 82 
seria o primeiro a receber a obra do refeitório. Mandaram inclusive duas plantas para 83 
nossa análise, duas plantas deste projeto que estão prontas. Esperamos que até o 84 
final de ano esta obra esteja empenhada para ser construída a partir do próximo ano.  85 
Ainda nesta visita, Marcelo informou que iria oficiar a reitoria que nosso campus não 86 
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é cercado e não temos verba para realizar este cercamento em todo o campus. O 87 
Reitor respondeu que irá autorizar a própria D.P.O. da Reitoria a fazer a planta de 88 
cercamento do nosso Campus e, posteriormente, enviar este projeto diretamente para 89 
o MEC. O cercamento é uma necessidade mas não é uma prioridade. O conselheiro 90 

Giovani disse que na sua gestão como diretor, o projeto ficou classificado no 91 
planejamento como sendo extra-orçamentário. O conselheiro Vanderlei perguntou se 92 
há planejamento de se construir uma portaria no acesso ao bloco A. Marcelo informou 93 
que naquele local não será construída uma portaria, mas haverá um portão de acesso 94 
para o campus, com entrada mais reservada. O conselheiro Vanderlei reforçou que o 95 

refeitório já será uma aquisição importantíssima.  Sobre as próximas reuniões deste 96 
Conselho, Marcelo gostaria de saber dos conselheiros qual melhor horário e qual 97 

melhor dia para reunião? A conselheira Luiza propõe forma hibrida, tanto no campus 98 
quanto no virtual. A conselheira Leticia disse que o ideal seria pela manhã. Marcelo 99 
perguntou se todos concordam em ser no turno da manhã. A maioria respondeu que 100 
sim.  Sobre o dia, será em 27 de junho, terça-feira, pela manhã. Pergunta se poderia 101 

ser às 10 horas da manhã a próxima reunião, de forma presencial. Todos 102 
concordaram. Perguntou em seguida se manteremos sempre nas ultimas terças do 103 
mês, o que foi acordado pelos conselheiros presentes. Por fim para constar, eu, 104 

Adriano Silva Arrà, secretariei a presente reunião e lavrei esta ata que na próxima 105 
reunião deste conselho, será aprovada. Feliz, 27 de abril de dois mil e vinte e três. 106 

Letícia Dresch   _________________________________________ 107 

Mônica Andres   _________________________________________ 108 

Luiza Pieta     _________________________________________ 109 
Giovani Forgiarini Aiub   _________________________________________ 110 

Vanderlei Ernani Lange  _________________________________________  111 
Sinara da Silva    _________________________________________ 112 
Greice Daniela Back  _________________________________________ 113 

Marcelo Lima Calixto   _________________________________________ 114 
Adriano Silva Arrà       _________________________________________ 115 


